

Neuer Schwung beim FVDZ Niederbayern

Dr. Guido Süllner übernimmt Bezirksgruppenvorsitz

Dr. Guido Süllner (37) wurde zum neuen Vorsitzenden der Bezirksgruppe Niederbayern im Freien Verband Deutscher Zahnärzte (FVDZ) gewählt und löst Ernst Binner ab. Binner, der aus Straubing stammt, machte durch seinen Rücktritt den Weg für den standespolitischen Nachwuchs frei.

Süllner möchte die Vernetzung und Kommunikation unter den Kollegen stärken. „Gerade in Zeiten wie diesen mit Fachkräftemangel und steigender Bürokratie in den Praxen, möchte ich die Verbesserung von Vernetzung und Kommunikation im kollegialen Austausch in den Vordergrund stellen“, erklärt er.

Als Obmann für den Kreis Straubing-Bogen arbeitete Süllner bereits daran, die Vernetzung der Kollegenschaft zu verbessern, was auch sein Ziel als Bezirksgruppenvorsitzender für Niederbayern im FVDZ ist. „Unser Berufsstand sollte gerade in schwierigen Zeiten immer einen sicheren Anker und starken Pfeiler der Grundversorgung darstellen. Ich freue mich auf die Tätigkeit und die Erfahrungen in der Standespolitik“, sagt Süllner.

Anita Wuttke



Foto: FVDZ

Dr. Guido Süllner (r.) tritt die Nachfolge von Ernst Binner aus Straubing an, der durch seinen Rücktritt den Weg für den standespolitischen Nachwuchs freigemacht hat.

ANZEIGE



Gib Hackern keine Chance

Zwei-Faktor-Authentifizierung auf [kzvb.de](https://www.kzvb.de)

Registrieren Sie sich jetzt und machen Sie Hackern das Leben schwerer!

Alle Infos auf [kzvb.de](https://www.kzvb.de)!



Arzt- und Zahnarztpraxen rücken zunehmend ins Visier von Cyber-Kriminellen.

Damit Ihr Abrechnungskonto noch **sicherer** wird, haben wir die Zwei-Faktor-Authentifizierung eingeführt.

Foto: ZayNyi - stock.adobe.com